

## Schlaflos in Bethlehem

Ein Musical, gespielt und gesungen von Kindern, Eltern und Erzieherinnen des Familienzentrums zeigte im Familiengottesdienst am 4. Adventssonntag den Gottesdienstbesuchern die bekannte Weihnachtsgeschichte von der Seite des Herbergswirts. Ständig wurde er durch klopfende Besucher gestört, so dass an Nachtruhe nicht zu denken war. Humorvoll und mit beachtlichen schauspielerischen und gesanglichen Leistungen erzählten die kleinen und großen Darsteller die Weihnachtsbotschaft. Selbst der durch die Störungen generierte Wirt, versöhnte sich beim Anblick des neugeborenen Gotteskindes mit dem Schlafmangel, so dass alle beim letzten Lied „Da wurde mitten in der Nacht ein Kind geboren“ freudig mitsangen. Begeistert applaudierten die Gottesdienstbesucher. Sie wurden voller Vorfreude auf das Weihnachtsfest in die letzten Adventstage entlassen.



